
 

  

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 

(Cooperative) Programme Media Informatics 
 
To whom it may concern, 
 
Media Informatics is a cooperative study programme between RWTH Aachen University and 
University of Bonn. The programme has a duration of four semesters and the average time 
spent is six semesters. Graduation is offered once a year in September. 
Courses take place in the b-it building in Bonn. Some elective courses may take place in 
Aachen but the recommendation is to live in Bonn in order to attend the courses. The language 
of the programme is English, except for the mandatory German Language Course. 
The programme officially starts in October but recommended welcome offers are offered in 
September. Also, preferred move in date in student residence is September and October. 

 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

Media Informatics ist ein kooperativer Studiengang zwischen der RWTH Aachen und der Universität 

Bonn. Der Studiengang hat eine Dauer von vier Semestern, die durchschnittliche Studiendauer liegt bei 

sechs Semestern. Der Abschluss inkl. Zeugnisübergabe wird einmal im Jahr im September angeboten. 

Die Lehrveranstaltungen finden im b-it Gebäude in Bonn statt. Einige Wahlfächer können in Aachen 

stattfinden, aber es wird empfohlen, in Bonn zu wohnen, um Kurse zu besuchen. Die Sprache des 

Programms ist Englisch, mit Ausnahme des obligatorischen Deutschsprachkurses. 

Das Programm beginnt offiziell im Oktober, aber es wird empfohlen, das Programm im September zu 
beginnen. Das bevorzugte Datum für den Einzug in das Studentenwohnheim ist ebenfalls September 
und Oktober. 

 
Best regards, 
Beste Grüße 

 

 
René Röpke (Academic Advisor) 
René Röpke (Fachstudienberater) 

 

Academic Advisory Media Informatics 

Fachstudienberatung 

 

René Röpke, M. Sc. 

 

Ahornstraße 55 

52074 Aachen 

GERMANY 

Telefon:  +49 241 80-21956 

Fax:  +49 241 80-22930 

 

msc-mi@b-it-center.de 

http://mi.b-it-center.de     

 

 Fachstudienberatung Media Informatics – Ahornstr. 55 – D-52074 Aachen 

 

http://mi.b-it-center.de/

